

Alumnos de la UJI logran premios de publicidad
- El Mundo - Castellón al Día - 02/06/2015

Alumnos de la UJI logran premios de publicidad

E. M. CASTELLÓN

Cuatro alumnas del Grado de Publicidad y Relaciones Públicas de la Universitat Jaume I se han alzado con los premios el Sol de Oro y el Sol de Plata de Jóvenes Creativos del certamen El Sol. El Festival Iberoamericano de Comunicación Publicitaria.

En la categoría de Jóvenes Creativos concurren universidades y escuelas de creatividad de toda España e Iberoamérica y a la final pasaron 14 equipos de los que tres eran del Grado de Publicidad de la Jaume I.

De los tres premios que se conceden a los Jóvenes Creativos, los dos más importantes fueron para la UJI: el Sol de Oro se lo llevaron Cristina Alcuña Gil y Virginia Vázquez Alegre y el Sol de Plata fue para Ana María Tebar y Silvana Yrigoyen.